



Der Stand an Einsatzfahrzeugen. Links: Löschfahrzeug mit Bergeausrüstung „Mercedes L 608 D“; Mitte: Tanklöschfahrzeug „Steyr 680“; Rechts: Geländewagen „Land Rover“.



19. August 1984. Bürgermeister Johann Trost wird mit der „Florianiplakette“ ausgezeichnet.



19. August 1984. Landesbranddirektor Strablegg nimmt die Urkunde über seine Ernennung zum Ehrenmitglied der Freiwilligen Feuerwehr Markt Mooskirchen entgegen.



19. August 1984. Ein Geschenk der Wehrmitglieder für ihren Kommandanten — das „neue Rüsthaus“ vom einheimischen Künstler aus steirischem Holz geschnitzt.